

Im Zeichen von Neuwahlen

Im Zeichen von Neuwahlen stand die Jahreshauptversammlung des Schützenkreises Konstanz im Schützenhaus der SG Konstanz. Kreisschützenmeister Andreas Gallus begrüßte als Ehrengäste den Ehrenkreisschützenmeister Hans Horn mit Gattin Waltraud, Bezirksschützenmeister Joachim Hipp sowie die Schützenmeister Otmar Vetter (Überlingen) und Horst Borneck (Meßkirch).

Schließen: Trotz des starken Schneefalls hatten sich über 80 Vereinsvorstände und Gäste eingefunden. Der 1. Sportleiter, Edgar Zühlke, ging in seinem Bericht eingehend auf die Platzierungen der Schützen aus dem Kreis Konstanz bei Kreis-, Bezirks- und den Landesmeisterschaften ein. Höhepunkt des Sportjahres 2004 waren die beiden Silbermedaillen, die Dominik Boschenrieder (SSV Widerhold Singen) und Rudi Reinelt (SG Gottmadingen) bei den Deutschen Meisterschaften erkämpfen konnten, 31 Einzelstarter und drei Mannschaften aus dem Schützenkreis Konstanz nahmen an den nationalen Titelkämpfen teil. Der Sportleiter äußerte sich sehr zufrieden

Ehrungen

Kleine Silberne SBSV-Ehrendadel:

Otto Tieck, Christa Steinke, Hans Bächle, Edelbert Rösch, Leo Kloss, Anton Fahmer, Werner Kögel, Waltraud Seibert, Bernd Grau, Wolfgang Bierbach, Matthias Rothfuß, Alfred Waibel

Kleine Goldene SBSV-Ehrendadel:

Manfred Schurhammer, Marion Haug, Siegfried Haug, Karl-Heinz Gola, Thomas Schmid

Große Silberne SBSV-Ehrendadel:

Horst Papajewski, Alfred Martin, Rolf Getzke, Heinz Schiessel

Goldene Verdienstnadel des DSB:

Benedikt Kleinschmidt

Ehrendadel des Kreises Konstanz:

über die rege Beteiligung der Vereine an den Rundenwettkämpfen der Kreisliga und den Rundenwettkämpfen, die nach der alten Regelung durchgeführt werden.

Der scheidende Kreisjugendleiter, Bernd Graulich, berichtete über die jugendlichen Sportschützen, dem Besuch des Landesjugendtages und dem Nikolausschießen.

Trotz allgemeiner Teuerung steht

Bernd Graulich

Neue Vorstandschaft:

1. Kreisschützenmeister Andreas Gallus, 2. Kreisschützenmeister Jürgen Probst, Schatzmeister Joachim Grässer, Schriftführerin Manuela Steinke, 1. Sportleiter Edgar Zühlke, 2. Sportleiter Klaus Bautz, 1. Kreisjugendleiter Karl-Heinz Arnann, 2. Kreisjugendleiter Daniel Blickle, Bogenreferentin Susanna Schäfer, Damenleiterin Siegrun Kugler, Gewehrreferent Achim Merkle, Pistolenreferent Walter Schicker, Pressereferentin Brigitte Specker, Vorderladerreferent Dieter Heller, Wurfscheibenreferent Horst Papajewski, Kassenprüfer Alfred Martin, Erich Graf

der Schützenkreis Konstanz dank Schatzmeister Joachim Grässer, auf einer soliden finanziellen Basis.

Die beiden Kassenprüfer Alfred Martin und Hans Horn, der für den schwer erkrankten Dietrich Steinhaus kurzfristig eingesprungen war, bescheinigten Grässer einen verantwortungsvollen Umgang mit den Finanzen des Kreises. Sie schlugen den Delegierten die Entlastung des Schatz-



Kreisschützenmeister Andreas Gallus zeichnete Benedikt Kleinschmidt (SSC Diana Singen) mit der Goldenen Verdienstnadel des Deutschen Schützenbundes aus.

BILD: SPECKER

meister vor, die einstimmig erteilt wurde.

Kreisschützenmeister Andreas Gallus, nahm in seinem Bericht vor allem zu dem Thema „Sachkunde“ Stellung und gab eine kurze Erklärung darüber ab, wie künftig damit zu verfahren sei.

Er ehrte die Vorstandsmitglieder der Jahre 2000-2004. Weiter wurden die Rundenwettkampfsieger und verdiente Vereinsmitglieder ausgezeichnet.

Aus der Vorstandschaft schieden aus der langjährige 2. Kreisschützenmeister Egon Däubler, der 2. Kreissportleiter Michael Bötzel, der 1. Kreisjugendleiter Bernd Graulich und der 2. Kreisjugendleiter Wolfgang Boschenrieder.

Ehrenkreisschützenmeister Hans Horn fungierte als Wahlleiter und freute sich, dass jeder Posten in der neuen Vorstandschaft besetzt werden konnte.